



HOCKEY TIMES

日頃よりホッケー部へのご理解ご声援ありがとうございます。

南都銀行 SHOOTING STARS HC・監督・主将・副主将より、今シーズンのあいさつをさせていただきます。



ヘッドコーチ うえだ 上田さかえ

奈良県出身/天理大学卒業

2004年 アテネオリンピック出場（世界トップ10プレーヤー選出）

2008年 北京オリンピック出場

国内でも4冠達成や日本リーグ MVP への選出など数多くの経歴を持つ

日頃より南都銀行 SHOOTING STARS を支えてくださっている皆様、心より感謝申し上げます。

この度、南都銀行 SHOOTING STARS のヘッドコーチを拝命いたしました。

私は奈良でホッケーを始め、ホッケーを通じて多くの方々に育てて頂き、いくつかの夢を叶えてきました。これからは、選手、スタッフ、チーム関係者の皆様と新たな夢を叶えるべく始動致しました。

本チームの理念にあるように、「関わってくださる全ての人の活力の源となる」よう皆と共に力を合わせ、喜びと活力を生み出せるよう励む所存です。自分たちの活動に誇りを持ち、精一杯楽しみ、観てくださる方々と共に奮い立てるチームを目指していきたいと思っております。引き続き応援の程よろしく申し上げます。



監督 みやまき なみ 宮崎奈美

滋賀県出身/山梨学院大学卒業/元南都銀行

1999年4月 南都銀行入行（2006年まで）

2004年 アテネオリンピック出場

聖泉大学監督を経て、現在は高校の GK コーチに就任

この度、オファーを頂き『南都銀行ホッケー部 監督』を、お引き受け致しました宮崎奈美と申します。

ご存知の方もいらっしゃると思いますが、約 20 年程前に行員として・ホッケー部員として、大変お世話になりました。また沢山の素適な方々にも巡り合うことができました。この場をお借りし改めて心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、『南都銀行ホッケー部』は、変革の年となります。選手・スタッフも新しくなり、心機一転頭も心も磨きを掛け、色々な事に前向きに挑戦し、コミュニケーションを大切にしながら、自分達も応援して観て下さる方々にも、楽しく面白いと感じられるホッケーを表現する為に積極的に取り組んでいきます。

私は、チームという『組織づくり』、人間として・選手としてリスペクトされる『人材づくり』を目指し、『投げ掛けたものが返ってくる』を自身の理念に持ちながら良いものを投げ掛けて、選手達がイキイキしチームのファンを増やして皆で盛り上がり、少しでも皆さんに恩返しできるよう努めていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願い致します。



主将 かわはら りつき
川原菜月

香川県出身
天理大学卒業

日々、ホッケー部に沢山のご理解・ご声援を頂きありがとうございます。

今年度もキャプテンを務めさせていただくことになりました。昨年度達成できなかった日本一を目標に、強く勝てるチーム作りを目指します。そして今年度は自分達にしか出せない色を大切に、一人一人が主人公として輝けるチームになっていきたいと思います。

若手の選手が多い中、他のチームと比べるのではなく自分達にしか出来ないことを追求して私達らしく戦えるように、全員でチームのことを考えて様々なことを乗り越えていきます。

個人的には、キャプテンをさせて頂くのが 2 年目になります。チームと同様に、私にしか出来ないことでチームを良い方向に引っ張っていけるように全力で頑張ります。

新体制の中で始まった 2025 年度で、チームとしても個人としても上手いかないことは出てくるとは思いますが、そんな時こそ皆で支え合い、1 年間戦い通します。今年度も応援よろしくお願いいたします。

いつもたくさんの温かいご声援ありがとうございます。

今年度、副主将を務めさせていただくことになりました。

今年度は新人 4 人を含め、若手選手が多い中で、一人ひとりの強みや個性を發揮し強くなれるよう、自分自身チームを支えられる存在でありたいと思っています。

昨年果たせなかった日本一を、今年こそ果たせるように、自分がチームに対して何ができるかを考えて覚悟を持って取り組んでいきたいと思っています。

試合を見に来てくださった際に、選手達が生き生きと力強いプレーをして勝利する姿をお見せできるように、感謝の気持ちを忘れず、チーム一丸となって頑張ります。

今年度も南都銀行 SHOOTING STARS の応援よろしくお願いいたします。



副主将 やまぐちまい
山口舞

和歌山県出身
駿河台大学卒業

いつも温かい応援ありがとうございます。

昨シーズンは南都銀行創立 90 周年という記念すべき年で 9 月のホーム戦では沢山の方々が足を運んで応援に来てくださり、その試合で勝利出来なかった悔しさと同時に改めて全力でホッケーができる有難みを体感させて頂きました。

今シーズンは体制が一新しました。昨シーズンまで学んできたことを培いながら、これまでとはまた違った新たな南都銀行 SHOOTING STARS をお見せ出来るよう、全員で一致団結していきます。

また、個人としては昨年度に引き続き副主将を務めさせていただけるので、主将川原を支えながらチームの為に自分自身が出来ることを精一杯頑張ります。

この活動が続けられることを当たり前と思わず、常に感謝の気持ちを持つことを忘れずに仲間と高めあって行きたいです。

今シーズンもホッケー部の応援をよろしくお願いいたします。



副主将 こまがたう りら
駒形羽良々

新潟県出身
山梨学院大学卒業